津島市立南小学校 校長室だより 第15号 平成 27 年 11 月 14 日 (月 2 回発行) 通算 39 号 南小HP 『南風』 ダイジェスト版 ※ 合わせて南小学校 IP をご覧ください

『さあ、南展』開催 一11月14日(土)一

今年度の南展が開催されます。『いきいき のびのび 南っ子』をテーマに、 平面作品と立体作品で表現しています。「生きている 創り出す喜び」を感じと っていただけると幸いです。PTAや地域の皆さんの作品もあわせて展示しま すので、是非ご覧ください。







1年生 「はこはこロボット」2年生 「げんきに育て」3年生「ゆらゆら モビールアート」



4年生 「マイシーサー」



5年生「南っ子オリンピック」 6年生「友禅染 伝統に学ぶ」









PTA・地域の皆さんの作品展示

『南展』の準備をしていただきました

11月10日(火)、体育館でPTA役員の皆さんに『南展』の準備をして頂 きました。家庭教育学級で製作したポセラーツをはじめ、地域やPTAの皆さ んの力作を展示しました。作品展らしい空間になりました。是非ご覧下さい。

学校訪問、行われる - 11月9日(月)-

9日(月)、津島市教育委員会の主催のもと津南小の学校訪問が行われました。 津島市教育委員(教育委員会事務局含む)・津南小学校評議員・市内小中学校、 幼稚園、保育園の教職員の皆さんが参加してくださいました。学校の概況説明 のあと、全学級で授業公開を行いました。特に5年松組では、1時間にわたっ て道徳の授業を公開しました。参加した皆さんから「子どもたちの聴く姿勢が 素晴らしかった」「先生方も子どもも一生懸命で前向きだった」「先生方の子ど もへの対応が心地良く、子どものことを考えた優しい対応だった」など過分な お褒めの言葉をいただきました。私たち南小教職員にとって、大変勉強となっ た1日でした。







『市P連情報交換会』に出席 -11月11日(水)-

11月11日(水)、津島市生涯学習センターで 市内のPTAの情報交換会が行われました。南小 の役員の皆さん(6名の方)には天王中・暁中校 区に分かれて、話し合いに参加していただきまし た。「研修会のもちかた」「地域懇談会のあり方」「 PTA役員の決め方」「PTA新聞」などについて 活発な話し合いが行われました。



私の好きな言葉

見守る この言葉は大切です 見ているだけで守れることもあるから 好きな人がいて うまいもんがあったら 誰かてそこに行きまっせ 好きな先生がいて おいしい給食の出てくる学校が 嫌いになるわけないやろ 早く答えを出すことを要求される

だから子どもたちは考えることをしなくなった 松阪牛は松阪生まれではなく 松阪育ちという意味で・・・

人も動物も 育て方が大切ということです 『永六輔 聞いちゃった』より